

Ansprechpartner für weitere Informationen:

Beat Werder +33 (0)1 46 98 71 39
Chief Communications Officer

Marco Circelli +44 (0) 207 553 8106
Head of Investor Relations

SCOR erhält Lizenz für Retakaful-Geschäft im Bereich Leben

Die Labuan Offshore Financial Services Authority (LOFSA) hat SCOR Global Life eine Lizenz zum Vertrieb von islamkonformen Retakaful-Produkten erteilt. Des Weiteren erteilte die LOFSA SCOR Global Life eine konventionelle (d.h. „nicht-Takaful“) Rückversicherungslizenz. Die neue Einheit wird unter dem Namen SCOR Global Life SE, Niederlassung Labuan geführt.

Die neue Niederlassung Labuan bedient Takaful Kunden der SCOR Global Life auf der ganzen Welt. Es handelt sich um die zweite Lizenz zur Zeichnung von Retakaful-Geschäft der Gruppe. 2007 hatte SCOR eine Lizenz für ihre Geschäftsaktivitäten im Bereich Nicht-Leben erhalten.

Gilles Meyer, CEO der SCOR Global Life: „Die große Mehrheit der Takaful-Unternehmen sind gegenwärtig in Südostasien und dem Nahen und Mittleren Osten tätig. SCOR Global Life verfügt in diesen Regionen über hohe Marktanteile, mit mehr als 150 Kunden und einem in den vergangenen Jahren zweistelligen Wachstum. Seit 1995 unterstützen wir Takaful-Unternehmen mit konventioneller Lebensrückversicherung. Diese Geschäftslizenz ermöglicht uns nun, unseren islamischen Kunden umfassende, maßgeschneiderte Rückversicherungslösungen anzubieten. Zudem hilft uns diese Lizenz, neuen regulatorischen Anforderungen zu genügen. Wir erwarten, mit dieser neuen Lizenz innerhalb eines Jahres über 20 zusätzliche Takaful Kunden bedienen zu können und haben auch mittelfristig hohe Erwartungen.“

Das Marktvolumen der Takaful-Versicherungen wird zurzeit auf rund 2-3 Milliarden USD geschätzt, mit einem Wachstumspotential von ca. 7 Milliarden USD bis 2015. Zwischen 2004 und 2007 betrug die jährliche Wachstumsrate für Takaful-Versicherungsgeschäft durchschnittlich ca. 25%.

Das Büro Labuan gehört zum Hub Singapur der SCOR, der Hauptniederlassung der SCOR im Raum Asien-Pazifik, mit Netzbüros in Bangkok, Peking, Hongkong, Kuala Lumpur, Labuan, Mumbai, Seoul, Sydney, Taipei und Tokyo.

*
* *

Zukunftsorientierte Aussagen

SCOR kommuniziert keine „Gewinnprognosen“ im Sinne des Artikels 2 der Verordnung (EG) No. 809/2004 der Kommission. Daher können die zukunftsorientierten Aussagen, die Gegenstand dieses Absatzes sind, nicht mit derartigen Gewinnprognosen gleichgesetzt werden. Informationen in dieser Mitteilung enthalten, bestimmte zukunftsorientierte Aussagen, unter anderem Aussagen in Bezug auf Prognosen, zukünftige Ereignisse, Tendenzen, Projekte oder Zielsetzungen, die auf bestimmten Annahmen beruhen und zum Teil nicht direkt mit einer historischen oder aktuellen Tatsache zusammenhängen. Zukunftsorientierte Aussagen werden insbesondere durch die Verwendung von Begriffen oder Ausdrücken, wie unter anderem „prognostizieren“, „annehmen“, „glauben“, „fortsetzen“, „schätzen“, „erwarten“, „vorhersehen“, „beabsichtigen“, „könnte steigen“, „könnte schwanken“ oder ähnlichen Ausdrücken dieser Art oder die Verwendung von Verben in Futur- oder Konditionalform gekennzeichnet. Übermäßiges Vertrauen darf diesen Aussagen nicht entgegengebracht werden, da sie ihrer Natur nach bekannten und unbekanntem Risiken, Unsicherheiten und anderen Faktoren unterliegen, die zu einer bedeutenden Diskrepanz zwischen den tatsächlichen Ergebnissen einerseits, und den aus dieser Mitteilung ausdrücklich oder implizit hervorgehenden zukünftigen Ergebnissen andererseits, führen könnten.

Das Referenzdokument der SCOR, das die AMF am 28. März 2008 unter der Nummer D.08-0154 registriert hat („Document de Référence“), beinhaltet eine Beschreibung von bestimmten Risikofaktoren und Unsicherheiten, die die Geschäfte der SCOR-Gruppe beeinflussen können. Aufgrund der extremen und unvorhergesehenen Volatilität und den Auswirkungen der gegenwärtigen globalen Finanzkrise ist SCOR erheblichen finanziellen Risiken, mit den Kapitalmärkten zusammenhängenden Risiken und anderen Risikoarten ausgesetzt, darunter Zinsänderungen, Kreditspreads, Aktienpreise und Wechselkursänderungen, Änderungen von Methoden oder Praktiken der Rating-Agenturen, Sinken oder Verlust der Finanzkraft oder anderer Ratings.